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Neste ponto é fornecida a palavra ao Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Alfredo Cristovão, que inicia a

exposição abordando as dificuldades de se gerir o BFC, mas deixando claro que o Ato Trabalhista e o Refis

estão em dia, mas que necessita de caixa para poder tocar as demais necessidades do Clube.

Ainda narra que algumas dívidas do Instituto Botafogo estão chegando à execução, e que por justiça o

BFC irá absorver estas dívidas. 

4) PRESTAÇÃO DE CONTAS DA DIRETORIA EXECUTIVA DO BOTAFOGO FUTEBOL CLUBE, REFERENTE
AS DEMANDAS ENVIADAS PELO CONSELHO DELIBERATIVO DO BOTAFOGO FUTEBOL CLUBE E SUAS AÇÕES.

O vice-presidente da diretoria executiva, Sr. Eduardo Esteves, comunica que, em Março deste ano, 

ocorreu Assembleia Geral de Sócios, onde foi discutida a prestação de contas e aprovação/reprovação 

das contas apresentadas. Nesta oportunidade, por viagem do presidente da diretoria executiva, Sr. 

Alfredo Cristóvão, o Botafogo Futebol Clube foi representado por seu vice-presidente. Oportunidade 

onde as contas apresentadas pelo BFC, com documento embasado, realizado pela diretoria executiva e os 

conselheiros de administração. 

5) APRECIAÇÃO, DELIBERAÇÃO E VOTAÇÃO DO PARECER DO CONSELHO DE ÉTICA REFERENTE A

REPRESENTAÇÃO EM FACE DE OSVALDO LUIZ FESTUCCI.

O ex presidente do BFC, Osvaldo Festucci, citado da representação ética, se defendeu documentalmente

e, quando convidado à comparecer nesta reunião e poder usar a palavra a fim de se defender e buscar
sua absolvição, preferiu, além de não comparecer à presente reunião, no dia 07/10/2022, protocolar
carta de pedido de renúncia. Referida carta foi devidamente lida pelo secretário, Sr. Vinícius Fonseca.
Em seguida, a palavra foi passada ao presidente do Conselho de Ética, Sr. Roque, onde informou 0
parecer final de referida Comissão. Nesta ocasião, o secretário Vinícius Fonseca, leu as deliberações
constantes do parecer do Conselho de Ética do BFC, restando clara a recomendação de referido Conselho
de Ética à expulsão do ex presidente. Visando seguir o processo administrativo ético, para que O pleno
possa manifestar-se favoravelmente ou contrariamente ao parecer do Conselho de E't• d , 1ca, que evera 
ocorrer, obrigatoriamente, por meio de Assembleia Geral de associados (proprietários de cadeira cativa),
votar neste sentido. 
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Encerramento

Sem mais colocações, o Presidente Sr. Hermenegildo de Martin, encerrou a reunião e também agradeceu

a presença de todos. 

Ribeirão Preto, 10 de Outubro de 2022. 
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